



学校だより

# やまゆり

2017年9月号  
平成29年8月28日  
横浜市立大口台小学校

## 2017 大口台 夏物語から秋物語へ

校長 田川 斉史

猛暑とはほど遠いお盆の頃の涼しさ、夏休み明け目前の猛烈な残暑、ゲリラ的豪雨や雷に驚いた夏、甲子園での熱闘に夢中になった夏、世界水泳、世界陸上でのアスリートたちの活躍にわくわくした夏でした。

夏休みを終えて、子どもたちの元気な声が校舎に帰ってきました。夏休みだからできた経験、夏休みだからできた挑戦、夏休みだからできた〇〇…、様々なお土産をたっぷり持って教室に入っていました。お陰様で、大きな事故や事件の連絡もなく、それぞれの夏休みを過ごすことができたようで安堵しております。ありがとうございました。

### ♠世界遺産日光 修学旅行で見た景色

7月の3連休、6年生は日光修学旅行に出かけました。天気にも恵まれ、6年生全員が揃って日光へ旅立ちました。修学旅行専用列車という「特別な空間」に子どもたちの気持ちも昂ぶっていたようです。横浜線を北上し、中央本線、武蔵野線を経由して大宮へ。鉄橋を渡るたびに「〇〇川だ！」と声を出す子、カードゲームに興じて盛り上がる子など過ごし方は様々。東北本線を北に向かい宇都宮に着くと山々が近付いてきました。「あっ、杉並木！」。日光が間近になると遠くに見えていた山が目の前に迫っていました。普段、自家用車やバスでの移動が多いですが、少し時間がかかっても車窓の景色にわくわくしたり、すこしはしゃいでも大丈夫だったり、渋滞知らず、トイレの心配知らずの修学旅行専用列車でした。

3連休の日光は国の内外を問わずたくさんの観光客で賑わっていましたが、大口台小の6年生は見学態度、行動の様子ともに立派でした。予定通り、二社一寺〔日光東照宮、大猷院、輪王寺〕の見学、戦場ヶ原ハイキング、名瀑〔華厳滝、湯滝〕巡り、益子焼絵付け体験など充実の「日光修学旅行」でした。

### ♥「奏」 一人じゃない 二人 三人 みんなでハーモニー

合唱部は、「ローズコンサート」〔6月25日(関内ホール)〕、「TBS子ども音楽コンクール」〔7月28日(県立音楽堂)〕、「第84回NHK全国学校コンクール 神奈川コンクール」〔8月4日(県立音楽堂)〕とステージが続きました。すてきな歌声は会場から、大きな大きな拍手をいただきました。特に、「TBS子ども音楽コンクール」では、強豪校ばかりの出演でしたが、**小学校合唱部門「優秀賞」**をいただきました。合唱部の練習は朝練習、夏休み練習、放課後練習…。がんばった成果が素晴らしい結果につながったと思います。これまでのご支援、ことに暖かく見守っていただいた保護者のみなさんに感謝します。これからも子どもたちのハーモニーは広がっていきます♪

### ◆2017 みんながヒーロー ～ I'll be your hero ～

7月31日、西寺尾第二小学校プールで、生麦小、西寺尾第二小、西寺尾小、そして本校の4校の選手が集まり「**神奈川区小学校水泳大会**」が行われました。大口台小の「選手」たちも、たくさんの「自己ベスト」を誕生させ、今までの水泳学習や夏休みの水泳教室で身に付けた力を発揮しました。

そのうち、男子50M×4(200M)リレー、女子50M×4(200M)リレー、女子50M自由形、男子50M背泳ぎで区代表に選考され、8月24日に「**横浜市立小学校水泳大会**」〔横浜国際プール〕に出場しました。



第51回横浜市立小学校水泳大会  
(横浜国際プール)

### ♣「人 まち できごと」のつながりの中で育つ

大口七島連合町内会、各自治会の盆踊りや御輿巡行、大口通商店街「納涼夜店」など、まちのみなさんが子どもたちを、そして学校を温かく、力強く支えていただいていることを実感した夏でした。

秋には、まち探検、お店体験、様々な交流で子どもたちがまちに飛び出します！よろしくお祈りします。

### ●学校教育目標「わくわく トライ 大口台」 ～ 秋物語にむけて ～

これからも、わくわくするような楽しくて魅力ある学校を目指していきます！ご家庭、まちのみなさんに支えられて、明るく元気な大口台小の子どもたちが、よりいっそう輝くようご協力いただければ幸いです。